うのか?

首をひねる。賃下げし

て消費が回復すると云

回復が遅れている」と た事。アベは「消費の

クスは誰にとって成功?

上がったが、

物価上昇

で実質賃金は下落。

中

小や派遣は名目賃金さ

え上がらず。

実質は賃下げ

ミクスは成功しつつあ ると安倍首相は云う。 物価が上昇。アベノ

鯖

街 道

ミクスだ。

争の駒として差し出 なると「集団的自衛権 される。反撃に自衛と の夫や子供を米国の戦 で自衛隊も参戦」自分 国を攻撃したら、反撃 同盟国米国がイスラム を謳った憲法九条を安倍内閣は戦争放棄 て良いのか? できる」と解釈変更。 集団的自衛権は行使

は三%賃下げ。子供は

き上げは、庶民として

月の消費税三%引

世帯では保護費を、 お小遣いを、生活保護

/は年金を三%削られ

川内原発は

部大企業の賃金は

ら止められない。 基準を満たした」 なのに原子力規制委員 ない。汚染水の流出す 容器内の原子炉がどう 壊れているのか分から 会は川内原発が みなさんはどう思わ 福島では未だに格納 再稼働? それ

する訳ないが、二〇一

これじゃ消費が回

復

%にするのが、アベノ 七年四月に消費税を十

れますか?

百人も。

なり、百億儲けた者が

産業は大儲け。株高と

低賃金+円安で輸出



二○一四年一○月 福井県小浜市

の小浜市を訪れた。 若狭湾で朝獲れた鯖 塩して、 一昼夜 度 か

十月の写生会で若

狭

う。 狭湾の魚介を京都に ドで描いた。 街道の起点のアー 代からと云う。 ぶ歴史は古く、 街道」と呼ばれた。 いい味わいになるとい けて京都に運ぶと丁 その輸送の道が「鯖 その 奈良 ケー 鯖 時 運

うだが、今は、 お店も多い。 ターが閉まったまま 昔は大変賑 わっ シャ たよ 0) ッ

鰈の干物などなど。 た「はも」、串に刺し 店があった。 それでも真さばを 魚介を扱う大きな 縦に吊 た 始

ん」で小浜が舞台となっ 朝ドラ「ちりとてち 二〇〇七年、 N H K

と書いてあった。 貼られて、 も「ちりとてち 今もそのポスター 魚屋の看板 が

検索 ==> http://yms-tor.art.coocan.jp「美術館あおぞら」にバックナンバーが納めてあります。 山下徹 あおぞら

事情により来週はお休みします